

Conférence

« La fin tragique de Nicolas Beaurepaire »

Vendredi 7 avril 2017, 18h30

salons d'honneur de l'hôtel de ville

VERDUN



Tableau de J-J Scherrer. Musée de la Prinerie, Verdun.



Statue à Angers.

Dans la nuit du 1^{er} au 2 septembre 1792, le corps de **Nicolas Beaurepaire**, commandant de la place de Verdun, est retrouvé au premier étage de l'hôtel de ville de Verdun. Suicide ou meurtre ? Une mort énigmatique pour celui dont la Révolution fit l'un de ses premiers héros.

Historien et écrivain, Gérard Lesage est l'auteur de plusieurs ouvrages historiques. Il vient de publier une biographie de Nicolas Beaurepaire.

Conférence organisée par l'association « Connaissance de la Meuse »
en partenariat avec la Ville de Verdun et le Grand Verdun.

